### 質問事項

- ◆新型コロナの変異株(オミクロン株)のまん延 に対する市の関わり方
- ◆地域おこし協力隊の活動と今後の展望
- ◆おみがわこども園の運営

こうの せつこ 議員

# 市の関わり方を問う

### 変異株の蔓延に対する 新型コロナの

体制を整備

を実施する て安否確認 市が連携し

答 基本的な感染防止対策について、防災行政 実効性のある手段を講じているか。 市民の不安を取り除くために、市はどういう 情報提供の方法や、行政無線の使い方など

問〉地域おこし協力隊の導入目的と隊員の活動

状況、そして地域に定住してもらうための市

答 人口減少および高齢化が進む香取市におい

独自の支援策は。

おこし活動の促進および地域の活性化を図り

て、地域以外の人材を積極的に誘致し、地域

移住・定住の促進を

地域おこし協力隊の活動から

端末を活用しています。

り出席停止となっている児童生徒に対しても ない学校においても、陽性や濃厚接触者とな が、臨時休校や学年・学級閉鎖を実施してい

11校において端末の持ち帰りを行いました

同様の内容を配信しています。 その他に千葉テレビの文字放送の部分を使い 無線により市民の方々に情報伝達をしており

答 検査により陽性となった場合、その報告が 保健所に上がり、保健所から感染者へ連絡を 情報はどのように周知しているのか。 お弁当等を配食しているとのことだが、その からの支援が届くまでの3日間に一日一食の 自宅療養者に対する市独自の支援策が、県

> 隊員本人の希望を踏まえ支援策の適用を検討 要する経費を補助する制度などがあるため ための支援策については、起業・事業承継に

していきたいと考えています。

### 質問事項

- ◆産婦人科の誘致
- ◆おみがわこども園の無償譲渡
- ◆米作農家への助成金

## 産科の医師と看護師は して集まるのか

## います。

問 液状化地帯の市役所前産婦人科建設予定地 きるのか。 が側方流動工事をしただけで液状化を防止で

答 東日本大震災で起きたような十間川に向か においては、地盤対策奨励金の交付も見込ん 能性はあります。しっかりと地盤対策をして 建築をすれば大丈夫であると思われます。市 っての側方流動は起きにくいが、液状化の可

くぼき そういち 議員

スタッフの体制については明記されていませ 運営の基本事項のみが記載されており、医療 の設置及び運営に関する協定書においては、

答う募集をすることにはなると思われるが、ネ 医師の確保については大丈夫であると考えて 市に勤務するのか。 ットワークも非常に広く持っていることから も夜勤がかなり多い。医師看護師の募集はか なり厳しいと考えるが都市部で募集して香取 いて調整が進められていくこととなります。 いては、今後、医療法人社団みずたに会にお ん。医師及びその他医療スタッフの体制につ 産婦人科は24時間体制なので医師も看護師

産科を 液状化の心配のない場所に

答

引き続き基本的な感染対策の徹底を周知して

います。

フレットを配布することにより周知を図って 取るとともに、市からの支援についてのパン

市としては、防災行政無線などを活用し、 第6波到来に対する市長の認識と対応策は。

います。令和3年9月に県と覚書を交わし、

保健所業務

**間)オミクロン株は若年層への感染から始まり** 

学校への影響が出ているが、児童生徒に一人

一台配られている端末を自宅待機時に活用で

へのパルス

自宅療養者 おいては、 の逼迫時に

オキシメー

ーの配達

新型コロナウイルス感染防止対策などを 情報提供している防災行政無線

ないと考えており る市の損失は生じ り、無償譲渡によ とした公益性があ こども園を利用で から、地元の方々 きます。しっかり もこれまでどおり

幼児教育・保育の拠点として、引き続き幼保 が積極的に運営に関与します。小見川地域の 連携型認定こども園の機能は維持されること 清水福祉会へ運用を移譲し、協定に基づき市

おみがわこども園は、公私連携法人である

無償譲渡となったおみがわこども園

### 市が借金全額返済、 業者は無償取得

問 おみがわこども園無償譲渡による12億6千 答 令和21年度まで償還をすることとなってお て支払うのか。また、毎年いくら支払うのか。 万円の香取市の借金の返済は何年間にわたっ

問 12億6千万円を香取市が返済し続けるのは が返済額になると思われます。 与えたことになり市長が訴訟の対象者である 税金の無駄遣いであり、市に財政上の損失を 一定ではありませんが、 1億円近い金額

が、深くかかわった福祉健康部長も訴訟の対 象になるか。

**令和3年に1名の地域おこし協力隊員を委嘱** 

し、積極的な活動に従事しています。定住の

める必要があることから、令和2年に2名、 ながら人材の定住並びに関係人口の拡大に努 問〉誘致の協定では産科医・小児科医・麻酔科医

と看護師の体制はどのようになったのか。

答 令和3年1月4日に締結した産婦人科施設